



Cámara de Diputados

CARTA PATROCINIO

Yo, Alejandra Amalia Sepúlveda Órbenes, Diputada de la República, representante del Distrito 34 de la Región del Libertador Bernardo O'Higgins, declaro mi patrocinio a la iniciativa juvenil de ley "Ley sobre reconocimiento del tercer sexo" presentada por el grupo de debate del Liceo Comercial Diego Portales, de la Región de O'Higgins, dentro del marco Torneo Delibera 2016.

Justifico mi apoyo principalmente porque esta iniciativa busca que el Estado no solo reconozca, sino que también ampare y apoye a las minorías en términos de identidad y/o orientación sexual, puesto que es un tema íntegro y profundamente humano, y requiere la colaboración de diversos actores, puesto que es un asunto no solo social y público, sino que también fuertemente humano, afectivo y sensitivo. Del mismo modo, considero muy importante que se definan ya los aspectos relacionados al seguimiento y tutela, puesto que si bien existen personas que pueden manejar "solos" ciertos temas, hay muchas otras que no, y este proyecto está pensando en ambos casos. Por último, es elemental y muy propio de una democracia moderna, con sentido público, el diseñar y orientar políticas que focalicen no en prohibir o autorizar, sino que también en reconocer y regular, puesto que acá no se permite o prohíbe, sino que se reconoce y ampara.

VALPARAISO, agosto de 2016.-